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川崎北ロータリークラブ会報川崎北ロータリークラブ

第3020例会 令和5年6月21日（水）
（本年度第 39回）

点　鐘 横山芳春 会長

司会と斉唱 朝山浩 副会場監督
半澤剛 ソングリーダー

「それでこそロータリー」

出席報告 生垣繁 出席委員
会員数46名 出席26名 欠席20名

（対象外4名） 出席率61.90%

前々回訂正 欠席16名 MAKE�UP�4名

（対象外3名） 訂正出席率79.07%

会長報告 横山芳春 会長
1.� �地区より、「2025-26 年度ガバナーノミニー・デジグネー
ト告知・確定宣言」が届いております。
このたび、当地区指名委員会において、2025-26 年度ガバ
ナーノミニー・デジグネート（2025-26 年度ガバナー候補
として指名された方）として、川崎北 RC より推薦の大塚
正一氏を指名致しました。本年度、他の候補者のご推薦は
ありませんでしたので、告知後に別の候補者が推薦される
可能性はありません。従いまして、告知と同時に 6月 19
日付にて、同君が国際ロータリーガバナーノミニー・デジ
グネートに確定したことを、ここに宣言致します。

幹事報告 谷口一成 幹事
1.� �地区からの来信　本日はございません。
2.�他クラブ例会臨時変更　本日はございません。
3.�次週 6月 28日 ( 水 ) は、本年度ファイナル例会です。二子
玉川エクセルホテル東急にて、点鐘 12：30　昼例会とな
ります。乾杯程度ではありますが、アルコールの提供も予
定しておりますので、ご来会の際にはお含みおきください。

委員会報告
松田卓也 青少年奉仕委員長
先週の水曜日に今年度最後の青少年奉仕委員会を開催し、今
年度の包括を行いました。

朝山浩 副会場監督
残すところあと 2回の例会ですが、皆様が気合を入れて頂い
たおかげで、ニコニコリポートの目標に快挙達成となりまし
た。来週は最終ですが、ぜひご協力いただければと思います。
よろしくお願いいたします。

役員・委員長
退任挨拶

石坂想 米山記念奨学委員長
寄付を皆様にお願いしておりまして、今年
度につきましても、例年通りの目標を達成
できました。来年度以降もよろしくお願い
いたします。奨学生についてですが、3月
までは毛さんでしたが、ご卒業されたので、

4月からは鄭さんがいらしております。鄭さんに関しまして
は、奨学生として今後も継続していただくことになると思い
ますので、来年度も引き続きご協力をお願いします。

谷口一成 研修委員会委員長
私が委員長でしたが、ほかの委員長や幹事
などを兼務していたのでなにもできず、野
口研修委員に、ほぼ研修委員長をやって頂
くかたちになっていました。野口さん大変
ありがとうございました。研修委員会とし

ては、会員の方への研修と、新会員の方への研修を主にやっ
ているんですが、今年度に関しては、皆様にご満足いただけ
るような研修ができなかったと思います。反省をして、次の
委員長にお伝えしていきたいと思います。1年間大変ありが
とうございました。

佐久間馨 会員増強委員長
今年 1年ですね、改めて会員増強をどうす
べきかとか、会員増強をするためにロータ
リークラブというのはどういうクラブなの
かというのを考える機会がありました。そ
んな中で、ただ会員を増強するために人を

集めるということではなくて、ロータリーに直接関係ない人
にもロータリークラブについて、いろいろお話をする機会が
ありました。前回来ていただいた西園寺薫さんなどにも色々
なアドバイスを頂いたんですが、残念ながら 1年間の中で
のは結果を出すことができませんでした。ひとりだけですが、
加瀬健史君が入会していただきました。会員はクラブの血液
と言った方がおられましたように、クラブ全員で会員増強に
向かって行ければと思います。来年以降もよろしくお願いい
たします。

宮崎秀樹 戦略計画委員長
初めの挨拶で、戦略委員会の必要性につい
て、皆さんの前で話をしましたが、1年間
を通じて、気持ちを入れて戦略委員会につ
いて考え、やはりその必要性を感じました。
私はこの委員会が、皆さんのロータリーへ

の情熱をより高めるために存在するのではないかと考えます。
会員増強はクラブを永続させるために重要な要素です。しか
し、会員増強を実現するためには、クラブを面白く、楽しく
する方法を戦略の中で考える必要があります。それは私たち
全員が一丸となって考えるべきことだと思います。自分もそ
の一員としてみんなの情熱を分かち合って、永続性を持てる



ようなクラブづくりをしていく。ということが戦略委員の大
きな役目なのではないかということを自覚しました。1年間
ありがとうございました。

谷口一成 プログラム委員長
この 1年間、コロナ禍において失われた会員間のつながりを
強くするために尽力してまいりました。会長から支持をいた
だき、会員増強委員会と、戦略計画委員会のクラブフォーラ
ムを各 2回、そして会長と幹事のクラブフォーラムを初めて
開催する機会をいただきました。これらの取り組みは、北ク
ラブが将来にわたって安定的につながり続けることを目指し、
皆さんの中でつながりを増やすための手段であると考えてお
ります。まだまだ不十分な点もあると自覚していますが、来
年度の横山プログラム委員長に、引き継いでいきたいと考え
ています。1年間本当にありがとうございました。

峯岸雅宏 親睦委員長
ロータリーに入って 17 年で、2回目の親
睦委員長をやりました。最初のメンバーが
諸事情で外れて、どうなるかと思ったので
すが、後から入ってきたメンバーが活躍を
してくれました。これを次の松田君に引き

継いでいきたいと思います。1年間ありがとうございました。
大塚正一 クラブ会報委員長

毎週の例会を報告させていただくことと、
必要があれば号外を出しております。号外
は、鈴虫祭りであったり、武田さんと吉田
さんにお願いした特別なセミナーがあった
時に作っています。来年度は 65周年誌を

作りますが、基本的には会報を元にして作りますので、会報
は記念誌の大切な資料になります。会報はクラブの歴史に足
跡を残す貴重な資料になりますので、クラブ外でやられた皆
さんの活動も会報に残していくべきだと思っております。ク
ラブ外でやられた活動についても、情報提供をよろしくお願
いいたします。

野口隆一 会計
今年1年滞りなくというところなんですけ
れども、毎年会員が減って、名誉会員の方
が増えるといった状況で、収入は年々減っ
ています。しかも物価の上昇だったり、為
替の影響で、毎年、出の方は確実に増え

ていて減りません。これを解消したいと思うんですけれども、
出の方を減らす方法が無いのが実情です。正直なことを言う
と、会員数を増加させないと、皆さんの負担を増やしていく
しかなくなってしまうので、ぜひ会員増強をお願いします。
来年度以降は 65周年。さらにガバナー年度が続くというこ
とで、支出が増える年度が続きますので、特別会計の方も御
協力をお願いします。皆さんもご承知いただいていると思い
ますが、特別会計の収入は、ほぼニコニコだけです。ニコニ
コボックスの方は記念日などで皆さんに還元をして、予算の
方は消化されてしまいますので、来年度以降のニコニコの方
も今年度と同じぐらいの数字目標、できたら今年度の 1.3 倍
ぐらい目の標でやって頂きたいと思います。

峯岸雅宏 無任所理事
1 年間、横山会長を支えてきたつもりです。来年は横山無任
所理事として、帯谷会長を支えて頂きたいと思います。

松田卓也 青少年奉仕委員長
青少年奉仕委員会は、インターアクト、ロー
ターアクト、青少年交換、ダイナーを軸に
活動を行ってきました。初めての委員長と
いうことで、何も分からず困っていたの
ですが、毎月 1回委員会活動を行うこと

で、委員の皆さんのご指導やご協力により無事に勤め上げる
ことができました。活動の中で課題が見つかったりしました
が、次期青少年奉仕委員長のほうに引き継ぎを行っていきた

いと思っています。1年間ありがとうございました。
野口隆一 国際奉仕委員長
絵手紙展の予算が予想以上に膨らんでしまったので、今年の
国際奉仕委員会は、実質的な活動はできませんでした。来年
度も絵手紙展が計画されており、予算も今年以上にかかる可
能性があります。国際奉仕委員会としても継続的な活動があ
るので、予算の在り方について考えてみてもいいのかなと思
いました。

ニコニコリポート 松山直樹 副会場監督
横山芳春 会長、齊木貴 副会長、谷口一成 幹事
皆様こんにちは。横山年度も残すところ本例会を含め、あ
と 2回となりました。本日は、各委員長の退任挨拶です。
皆さん、1年間ありがとうございました。各委員会にご協
力頂きましたこと感謝いたします。

柳澤信夫 君、甲田博康 君、生垣繁 君
本日めでたく米寿を迎えました。

小澤秀昭 君
甲田会員、柳澤会員、生垣会員、米寿おめでとうございます。

社会奉仕委員会：半澤剛 君
残すところ来週のみとなりました。1年過ぎるのあっとい
う間でした。皆さんありがとうございました。

研修委員会：谷口一成 君
横山年度も、残すところあと 2例会となりました。研修委
員会としまして、1年間会員の皆様にお世話になりました。
会員の皆様、新会員への研修を行ってきましたが、至らな
いことも多くありました。会員の皆様には 1年間お付き合
い頂いたことを感謝いたします。

プログラム委員会：谷口一成 君
横山年度も、残すところあとわずかとなってきました。プ
ログラム委員会としまして、1年間会員の皆様に興味を持っ
ていただけるプログラムを考えてきたつもりです。至らな
い点があった事ご容赦願います。会員の皆様、1年間お世
話になりありがとうございました。

吉田明宏 君、武田信平 君
6 月 18 日、ルヴァンカップ予選第 6節が行われ、フロンター
レは湘南ベルマーレと戦いました。スタートから流れが悪
く、前半 6分、後半 14 分に失点。その直後に思い切った
メンバー交代を行って流れを引き寄せ、後半 28 分、43 分
に得点、勢いを増す。終了直前にも得点して逆転。この試
合には勝ちましたがグループ 3位となり、決勝トーナメン
ト進出はなりませんでした。メンバー交代後の戦いは素晴
らしかった。前半からあの勢いを出して欲しかったと思い
ます。

親睦委員会： 峯岸雅宏 君、丸山久 君、武藤光司郎 君、加瀬健史 君
本日は退任のご挨拶とのこと。とても淋しいです。1年間
お疲れ様でした。

ビール同好会：柳澤信夫 君、大部哲也 君、戸川俊雄 君、宮崎秀樹 君
時が立つのは早いですネ !! 横山年度も残す所、2回の例会
になりました。委員長の退任の挨拶ですが、コロナで活動
が少なく、話題にかけますが、元気にやりましょう !!

SAA： 朝山浩 君、松山直樹 君、高橋純司 君
①�本日より委員長挨拶です。1年間の思いを挨拶に宜しく
お願いいたします。
②�今年度はニコニコ基金の積み立てが重要な年です！会員
の皆様ニコニコ基金へのご協力を SAA 一同お待ちしてお
ります。


